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本报讯 （记者 郝河庆 杨 光）
河南省第十三届运动会各项比赛已
经在周口市陆续拉开帷幕。5 月 2
日，记者从市体校得知，我市运动
员捷报频传。其中，蒋稳果为我市
代表团摘得首金。目前，我市代表
团总成绩列全省第六名。这届运动
会从4月份开始，历时六个月，将有
超过6万名运动员参赛，是今年我省
规模最大的综合性运动会。

健儿们摘金夺银

射箭项目的比赛从 4 月 22 日开
始，4月28日结束。我市运动员曹少
奎首战告捷，获男子乙组个人单轮
双轮赛冠军。孔帅杰获男子甲组个
人单轮双轮赛季军。在随后进行的
比赛中，曹少奎又获男子乙组个人
淘汰赛银牌，曹少奎、王梦迪获得
乙组混团银牌。之后，杨晨宇获得
丙组淘汰赛银牌，张淑碧、杨晨宇
获得丙组混团获得铜牌。在最后一
天的比赛中，曹少奎、王家豪和陈
子凡获得男子乙组团体银牌。

在举重男子乙组 94公斤以上级
比赛中，来自市体校的蒋稳果发挥

出色，以抓举 125公斤、挺举 155公
斤，总成绩280公斤的优异成绩，勇
夺第一。这也是我市获得的首枚金
牌。

总成绩暂列第六

目前，在总成绩榜上，我市位
列第六名。市体育局相关负责人
说，我市还有大量优势项目，预计
还会取得好成绩。

河南省第十三届运动会由省人
民政府主办，省体育局、周口市人
民政府承办，于今年 4月至 9月在周
口市举行。本届运动会共有全省 18
个地市和 10 个省直管县派团参赛，
不仅是对全省体育工作的一次大检
验，还是对各地经济社会发展、人
民生活质量和精神面貌的一次大检
阅。四年前的第十二届省运会上，
我市代表团以127枚金牌位居金牌榜
第八名，以185枚奖牌位居奖牌榜第
七名，实现了金牌数和总奖牌数历
史性突破。今年我市代表团共 1300
余人，超过以往历届省运会，将参
加青少年组、学校组、社会组三个
组别的比赛。

□文/图 本报记者 齐 放

3月5日，本报《开车过一座桥 花了
40分钟》 一文，报道了市区太行山路沙
河桥堵车给市民出行带来诸多不便的
事情。5月 2日一大早，记者坐公交车过
太行山路沙河桥时，又遭遇了堵车。

【又遇堵车】
过桥用时30分钟

5月 2日早上 7时 25分许，记者在市
体育场附近坐上 101 路公交车。10 分钟
后，车行至太行山路沙河桥南头引桥
时，看到桥面大面积堵车。

由于长时间堵车，桥面上的三个行
车道和一个非机动车道停满了车辆。之
后，车辆每隔一段时间才能向前缓慢移
动一段距离。十几分钟后，公交车上有
的上班的人、送孩子上学的家长，忍耐
不住或赶时间，央求司机让他们下车步
行过桥。

记者也下了车。走到大桥北头与沙
河路交叉口，记者看到许多车辆乱穿
行、乱调头。显然，这是造成桥上堵车
的重要原因。

记者了解到，路口东边沙河路上的
郾城区城关镇中学“五一”节后开学，
许多家长送学生上学。当许多车辆走到
堵车的路口时，由北向南的车辆在此左
转准备去学校，而路口西边也有车辆过
来直行欲向东去学校，从东面学校方向
出来的车辆，有的要直行过路口左转向
南，有的要直行向西。再加上各个方向
的车辆互不相让，造成这个路口严重拥
堵。虽然路口有交警指挥交通，但因车
辆太多，造成通行缓慢。

记者在路口采访时，看到刚才乘坐
的101路公交车，终于到了这个路口。记
者注意到，此时已是 8 时 5 分。也就是

说，公交车过桥用了30分钟。

【市民支招】
东西方向禁行治拥堵

采访中，多名市民告诉记者，太行
山路沙河桥北头的这个路口经常堵车，
还发生过多次车毁人亡的事故。

然而，让许多市民疑惑不解的是，
虽然多方反映此事，但这个路口至今没
有安装交通信号灯，也没有限速、禁止
调头等交通标志。

一名开车送学生的家长说，有时会
在路口堵很长时间。也多次向警方反映
过，可是感觉没人管。

如何根治太行山路沙河桥北头路口
的拥堵问题？

记者根据现场受访市民的建议，整
理出三个方案：一是东西方向禁行，彻
底解决拥堵，二是设置红绿灯，解决无
序通过问题，三是东西方向禁行的同
时，规划好道路，解决好附近居民、学
生交通问题。

【警方释疑】
情况复杂 请教专家

鉴于群众反映强烈，记者就这一问
题采访了市公安局交通管理支队秩序管
理示范大队大队长高东杰。

高东杰告诉记者，沙河路与太行山
路交叉口的交通拥堵问题，早已引起我
市高度重视。如果东西方向禁行，会给
附近群众出行、学生上下学带来不便。
设置红绿灯的方案也论证过，但考虑到
沙河桥的坡度大，下桥车辆速度快，容
易造成交通事故，最终方案被否决。

高东杰说，未来东西方向禁行的可
能性大。但是，一旦实施东西方向禁
行，得考虑周边道路如何循环起来的问
题。周边道路多，循环很复杂。因此，
为了找到最佳的治理方案，警方近期将
请相关专家来论证设计，相信不久就会
拿出好的通行方案并付诸实施，切实保
障人民群众安全出行、顺畅出行。

东西方向禁行，彻底解决拥堵；设红绿灯，让车辆有序通过……

再遇大堵车 市民支招治拥堵

33月月55日本报的报道日本报的报道。。

拥堵的桥面和路口拥堵的桥面和路口。。

河南省第十三届运动会拉开战幕

我市健儿捷报频传

射箭比赛射箭比赛。。 市体育局提供市体育局提供

55月月22日日，，我市第二十届老年人运动会乒乓球赛在市体育馆举我市第二十届老年人运动会乒乓球赛在市体育馆举
行行，，1515支代表队支代表队120120人参赛人参赛。。获得县区男子组第一名的林建说获得县区男子组第一名的林建说，，
希望大家喜欢乒乓球希望大家喜欢乒乓球，，一起打球一起打球健身健身。。 本报记者 杨 光 摄


